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Sachverhalt: 
 
Der Rettungsdienst des Landkreises Teltow-Fläming und insbesondere seine Mitarbeiter 
leisten einen unschätzbaren und wichtigen Beitrag zur Notfallversorgung in unserer Region. 
Doch die Anforderungen an den Rettungsdienst nehmen kontinuierlich zu und stellen den 
Rettungsdienst vor personelle Herausforderungen. In Anbetracht der seit April gültigen 
einrichtungsbezogenen Impfpflicht sowie dem sich zuspitzenden Fachkräftemangel ergeben 
sich mehrere Fragen, um deren Beantwortung ich bitte. 
 

1. Wie viele Stellen sind für das Jahr 2022 im Rettungsdienst Teltow-Fläming GmbH 

vorgesehen? (Falls möglich Aufteilung nach Verwaltung, Rettungssanitäter, 

Notfallsanitäter und Auszubildende) 

2. Wie viele Stellen sind davon derzeit unbesetzt? 

3. Wie viele Stellen waren in 2021 und 2020 unbesetzt? 

4. Wie viele Mitarbeiter haben den Rettungsdienst seit Jahresbeginn verlassen? 

5. Wirkt sich die einrichtungsbezogene Impfpflicht auf die Personalsituation des 

Rettungsdienstes aus? (Kündigung, Beurlaubung, Abmahnungen etc.) 

6. Gibt es Erkenntnisse darüber, aus welchem Gründen Mitarbeiter den Rettungsdienst 

verlassen? (bspw. Renteneintritt, Berufsunfähigkeit, Arbeitsumfeld, Personaldecke, 

Arbeitszeitmodelle oder persönliche Gründe) 

7. Kam es im Zuge von Personalmangel zur Abmeldung von Rettungswagen? Wenn ja, 

in welchen Umfang und an welchen Standorten? 

8. Mussten Angestellte des Rettungsdienstes ihre Dienste an anderen Standorten 

durchführen, da am Dienstort keine Rettungswagen besetzt werden konnten? Wenn 

ja, welche Standorte sind/waren davon betroffen? 

9. Gibt es Pläne von Seiten der Geschäftsführung und des Landkreises, die personelle 

Situation zu verbessern oder attraktiver zu gestalten? 



10. Gibt es Überlegungen, in der Rettungsdienst Teltow-Fläming GmbH sog. 24h-Dienste 

einzuführen, wie auch in anderen Landkreisen, um der personellen Situation zu 

begegnen? Wenn nicht, gibt es Gründe hierfür? 

 
Luckenwalde, 20. Juni 2022 
 
 
 
René Haase 
Mitglied des Kreistages  
 
 
 


